



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Bürgerbeteiligung und
Netzpolitik -

Tagesordnung Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 5. Februar 2019

Vorlagen-Nr. 18-F-03-0013

OParl-Standard

- Antrag von Bündnis90/Die Grünen vom 24.10.2018 -

Die transparente Darstellung des kommunalen politischen Geschäfts ist ein breit getragenes Anliegen der gewählten Vertreterinnen und Vertreter im Wiesbadener Stadtverordnetenparlament. In einer bundesweiten Initiative haben sich Entwickler gängiger Ratsinformationssysteme zusammengetan und einen standardisierten Endpunkt zur Informationsdarstellung konzipiert. Der OParl-Endpunkt erlaubt die unkomplizierte Darstellung öffentlicher Sitzungsunterlagen und sonstige Informationen der Stadtverordnetenversammlung auf bereits fertig entwickelten Apps oder auch in eigenen Anwendungen. Ein gutes Beispiel ist <https://politik-bei-uns.de/>, auf der schon einige Kommunen dargestellt werden.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen,

- a) ob die Inbetriebnahme eines OParl-Endpunktes für das Wiesbadener RIS möglich ist.
- b) ab wann eine Inbetriebnahme möglich wäre.
- c) mit welchen Kosten eine Inbetriebnahme verbunden wäre.

Beschluss Nr. 0003

Der Bericht des Magistrats (Dezernat III) vom 07.01.2019 wird zur Kenntnis genommen.

(antragsgemäß Magistrat 22.01.2019 BP 0042)

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2019

Beyes
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .02.2019

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Gabriel
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .02.2019

Dezernat III
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister